

C'est parti pour le grand nettoyage

Tout ce week-end, Modave participe au grand nettoyage de printemps. Dès jeudi, les enfants des écoles communales ont montré l'exemple.

• Julie DE PAUW

Gilets jaunes, gants, pinces, sans oublier le sac tout-venant et le sac PMC. Les élèves de l'école communale de Modave sont fin prêts pour entamer le «grand nettoyage de printemps». Cette opération, organisée partout en Wallonie, consiste à mobiliser les citoyens afin de rendre leur commune plus propre.

Au bord des routes qui entourent leur école, les élèves, répartis en deux groupes, sont en tout cas très motivés par l'opération. Chacun se précipite sur les déchets qu'il aperçoit au bord de la route. Reste ensuite à savoir si celui-ci se jette dans le sac bleu ou dans le sac gris. Et malgré quelques hésitations, tous avaient bien retenu leur leçon qu'ils ont apprise en classe il y a quelques jours sur le tri des déchets.



Tous les enfants étaient motivés pour nettoyer les routes qui entourent leur école

Une large campagne de sensibilisation

Pour Modave, l'action est dans la continuité de leur campagne de sensibilisation déjà active «Condroz propre – Modave agit!». «Nous avons notamment placé des autocollants de la campagne sur les poubelles. Nous avons aussi distribué des poubelles adaptées au tri sélectif dans les écoles, explique Jeanne Defays, la bourgmestre. Nous avons également engagé une per-

sonne à temps partiel pour nettoyer les routes communales.»

À Modave, ce sont surtout des canettes et des bouteilles qui jonchent les routes. Ces déchets sont souvent jetés délibérément. Malheureusement la répression de ces actes reste compliquée. «Le problème est qu'on ne voit pas les gens.» Malgré tout, la bourgmestre espère que la sensibilisation portera ses fruits. «J'espère qu'avec tous les efforts que nous faisons

dans la commune, les habitants seront sensibilisés.»

160 Modaviens nettoieront la Commune

Quelque 160 Modaviens ont en tout cas répondu à l'appel pour participer au «grand nettoyage de printemps» organisé ce week-end.

Ils emboîteront ainsi le pas aux élèves de l'école communale pour rendre Modave plus propre. ■